

En las redes



@pilar_bruce. Si un médico como el senador Castro no distingue entre "aborto legal" y "aborto libre", se confirma la necesidad de debatir sobre el proyecto. Conocer opiniones expertas. Existe Investigación y data suficiente. El aborto clandestino es una realidad y cuesta vidas y la salud de las mujeres.



Jacqueline Guzmán. Las ciclovías están abandonadas. La que está camino a Yungay, un desastre. Las que van del cementerio municipal quedaron horribles, desniveladas, después de los trabajos de canalización. Las que están en Los Puelches nadie las respeta. Y para qué hablarrr de la de Sargento Aldea. Lamentablemente, no hay cultura vial ni respeto.



@AxelCallis. El populismo anti-Estado usará a los 25 mil frescos (as) que viajaron al exterior con licencias médicas, como arma comunicacional eficaz, obviando casos del mundo privado (abogados, coludidos, evasores, etc). Los sinvergüenzas están en todas partes.
